



Buildings

French Sentences



Find more language-learning resources on
johnjds.co.uk/ablas



✓	English	French
☐	The conversion of the hotel into an apartment house required kitchens to be added to each room.	La conversion de l'hôtel en immeuble d'appartements a nécessité l'ajout de cuisines à chaque chambre.
☐	The aquarium also has games and fun rides for kids and is great for birthday parties.	L'aquarium propose également des jeux et des manèges amusants pour les enfants et est idéal pour les fêtes d'anniversaire.
☐	I heard something in the basement and wanted to see what it was.	J'ai entendu quelque chose dans le sous-sol et je voulais voir ce que c'était.
☐	A red-brick municipal building stood at the far end of the street ahead of us.	Un bâtiment municipal en briques rouges se trouvait à l'extrémité de la rue devant nous.
☐	He made his way through the castle with the black stones, as he did many times during his long stay.	Il a traversé le château avec les pierres noires, comme il l'a fait à plusieurs reprises au cours de son long séjour.
☐	Living in that house and using the pool would be like a summer vacation, not a job.	Vivre dans cette maison et utiliser la piscine serait comme des vacances d'été, pas un travail.
☐	He pointed as he walked, indicating the dining room, the library, the reception room, among others.	Il pointa du doigt en marchant, indiquant la salle à manger, la bibliothèque, la salle de réception, entre autres.
☐	I'm sure the museum will be grateful and help us in our research all they can.	Je suis sûr que le musée nous en sera reconnaissant et nous aidera dans nos recherches tout ce qu'il peut.
☐	She showed him the map, which showed the property as a forty-kilometer stretch along the Seine.	Elle lui montra la carte, qui montrait la propriété comme un tronçon de quarante kilomètres le long de la Seine.
☐	Seoul is mainly a city full of skyscrapers now, with over 23 million inhabitants.	Séoul est principalement une ville pleine de gratte-ciel maintenant, avec plus de 23 millions d'habitants.
☐	A glance out the window revealed that the snow had piled up to four or five inches.	Un coup d'œil par la fenêtre a révélé que la neige s'était accumulée jusqu'à quatre ou cinq pouces.